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Bukittinggi-Persoalan kebutuhan air bersih di Bukittinggi dapat sorotan dari Pjs
Wali Kota Bukittinggi. Rapat koordinasi dilakukan bersama Asisten II, Kadis PU 
Bagian Perekonomian dan PDAM Tirta Jam Gadang, di BCC Bukittinggi, Selasa,

Pjs Wali Kota Bukittinggi Minta PDAM Tingkatkan Komitmen Layanan Maksimal Untuk Masyarakat



8 Oktober 2024.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, menjelaskan, air minum
adalah kebutuhan dasar manusia. Untuk itu, Hani berikan beberepa penekanan
agar pelayanan PDAM untuk masyarakat dapat ditingkatkan.

“Kita butuh komitmen untuk berikan pelayanan maksimal pada masyarakat.
Lakukan pendataan ulang terhadap konsumen. Penyesuaian pola manajemen
juga harus diupayakan. Mulai lakukan tindak lanjut komunikasi dengan
kementrian. Nanti, kita komunikasikan lagi dengan Kementrian untuk gaet dana
pusat,” tegas Hani.(**).


